



令和4年3月1日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園

ゆきぐみだよ!

寒さの中にも暖かい日差しが感じられるようになってきました。この一年でたくさん動いて、泥んこになって、歌って踊ってと子どもたちと一緒に楽しみながら、暖かい春を心待ちにしています。歩く力や走る姿がしっかりして、力強さを感じつつ、成長した子どもたちを頼もしく感じられてきたこの頃です。

また、先月の ZOOM での保護者会では、お顔を合わせて保護者の皆様のお話を聞くことができ、充実した時間を過ごすことができました。あと少しとなってしまいましたが、これからも保護者の皆様と子どもたちの成長を一緒に見守っていかれたらと思います。嬉しかったことはもちろん、心配なことなどありましたらいつでもお声掛けください。

あるお父様から「来年度のほし組の先生は全員持ち上がりではないんですね?でも先生たちは4月からもどかかのクラスで見えてくれるんですね?」とお話しをいただきました。ゆき組の皆さんと全員の保育士と一緒に進級したい気持ちはもちろんですが、井荻保育園の全園児が我々保育士の大切な大切な子どもたちです。これからも園全体で子どもたちを見守って行きたいと思います。しっかりと子どもたち一人一人の成長を進級に向けて引き継いでまいります。安心して進級を楽しみにしてください。ゆき組として過ごす時間は残り1カ月となりましたが、元気に楽しい時間を作り、過ごしてまいりたいと思います。



🌸 今月のねらい 🌸

- 保育者に見守られ安心して友だちと関わり一緒に遊ぶ
- 春の自然を見つけたりしながら、散歩や戸外遊びを楽しむ

★ お知らせ ★

先日お配りした保護者会資料にも記載しましたが、3月28日(月)の朝の受け入れから隣のほし組で過ごします。また、引き出しとロッカーの清掃と消毒を行いますので、前週の25日(金)までに、引き出しとロッカーの着替えなどをお持ち帰りください。ご協力お願いいたします。

1年間ありがとうございました

保護者の皆様には色々な場面でたくさんのご協力をいただきましたこと、改めて感謝いたします。おかげで無事に過ごすことが出来ました。私たち保育士は、子どもたちの成長を近くで見ることができ、大変嬉しく思います。今後も子どもたちの姿を見守っていきたいと思います。一年間ありがとうございました。



繰り返すことの大切さ

「あっあっ!(これ読んで!)」と絵本を持ってくる姿が多く見られるようになりました。そして「あっあっ!(もう一回読んで!)」と同じ絵本を何回も繰り返して読む子どもたちです。積木あそびでも慎重に慎重に高く積み上げて「パチパチ」と手をたたいたと思うと、すぐにくずします。そしてまた積み上げて満足するとくずす…。ご家庭でもそのような姿が増えたのではないのでしょうか。何度も繰り返して遊ぶことはとても脳にとって大切な事です。保育園では主体的に遊びを選んで「楽しい!」と思うことを満足するまでできる環境をこれからも作って行こうと思います。

